
 

 

 

 

 

 

 

 

「個別最適な学び」の実現をめざして 

校長 雨 澤 啓 司 

政府が出した「緊急事態宣言」により、北海道も「緊急事態措置」の対象となりました。 

本校は、５月１７日にお知らせした通りの対応を５月３１日まで継続してきました。５月２８日にはこ

の措置の「延長」が決まりましたが、体育大会は６月４日（金）に規模縮小により実施します。また、部

活動については、適切な対応により練習を再開します。 

新型コロナウイルスの影響は、まだまだ、予断を許さない状況で、引き続き感染症防止の対策を万全に

して、学校の教育活動を行っていきます。家庭でも感染防止の対策をお願いするところです。昨年の今頃

は、５月の連休明けからも臨時休校が続き、６月から学校生活が再開しました。中体連大会、吹奏楽コン

クールなど、ことごとく様々な活動が中止となり、多くの人々が、無念さ、悔しさ、無力さを感じた辛い

日々でした。今年は、感染症防止の対策を講じながら、可能な限り教育活動を行うことができています。

中体連大会も、先日文書でお知らせしたように、全競技「無観客開催」で実施します。油断せず、緊張感

を持ち続けながら、知恵と工夫を最大限発揮し、この状況を乗り越えていくしかありません。 

さて、このようなコロナ禍の中で、令和３年４月から、「GIGA（ギガ）スクール構想」の実現に向け、

本校でも「一人一台端末（chromebook:クロームブック）の活用を開始します。手始めに、「健康観察シ

ート」の紙への記入を、chromebookへの入力に移行し、ICT機器を活用していきます。詳細については、

２８日（金）発出の文書をご覧ください。 

GIGA（ギガ）とは、Global and Innovation Gateway for All」の略で、「生徒一人一人に対して個別最

適化された創造性を育む教育の実現」と教職員の業務を支援する「統合系校務支援システム」の導入で

「教員の働き方改革」に繋げるねらいがあります。 

学校において、社会で広くなされているように、端末を日常的に活用することで ICT の活用が特別な

ことではなく当たり前のこととなるようにすることは「社会に開かれた教育課程」を実現する上でも極

めて重要です。生徒自身が ICT を「文房具」として自由な発想で活用できるよう環境を整え、授業をデ

ザインすることが求められます。 なお、ICT の活用に当たっては、ICT を活用すること自体が目的化し

てしまわないよう留意し、教育効果を考えながら有効に活用していこうと考えています。 

新たな学校の「スタンダード」として、「一人一台端末」の活用が「普通で当たり前」になる日は、そ

う遠くないように感じます。 

 

 

長中だより 第３号 

令和３年 ５月３１日（月） 

学校教育目標：個の能力を伸ばし、自立して社会の形成者となるための資質を養う教育の推進 
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1日（火）総練習 専門委 教材費納入日② 

２日（水）会議日 尿検査 2次 

３日（木）内科検診（2年）教育相談③ 

４日（金）体育大会 

７日（月）教育相談④ 

８日（火）歯科検診（3年）教育相談⑤ 

９日（水）会議日 

１０日（木）5時間日課 

１１日（金）教育相談⑥ 

      スクールカウンセラー来校 

１４日（月）耳鼻科健診（1年） 

 

１６日（水）会議日 

１７日（木）眼科検診（１，３年） 

１８日（金）中体連壮行式 

１９日（土）数学検定（長高にて） 

２１日（月）4時間日課 給食有り 

２２日（火）渡島中体連大会 ～２４日 

      （3時間日課 給食無し） 

２５日（金）スクールカウンセラー来校 

２９日（火）スキルアッププロジェクト 

      （ＳＢ臨時増便 16：35） 

３０日（水）会議日 

 

 

 

 

 

 

5月１２日（水）～１４日（金）に 3年生が見学旅行を実施しました。天候にも恵まれ個々が様々

な経験を積んで帰校しました。旅行中も普段通りに感染対策を強化し臨みました。先週末で帰着後 2

週間の健康観察を終え、体調不良者もなく、安全な旅行を完了することができました。    

見学旅行無事完了 

猊鼻渓 中尊寺 盛岡手作り村 
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大収穫を祈って 
 

 生徒会で緑の募金を行いました。会長を先頭

に役員が朝、登校した仲間に爽やかな挨拶とと

もに募金の呼び掛けを行いました。今回の活動

では合計５，６６５円の善意が集まりました。

今後も主体的な活動を期待しています。 

 

緑の募金 


